



## 7

# Jornada y Capacitación con docentes de orientación Lenguas Extranjeras

Un espacio de capacitación, intercambio y reflexión con docentes de las orientaciones en lenguas extrajeras y turismo de las escuelas secundarias de la región. Durante la jornada se socializarán intervenciones pedagógicas vinculadas con la enseñanza del inglés coordinadas por docentes del área de Lenguas Extranjeras, que serán los disparadores para el debate y la reflexión acerca de la praxis de la enseñanza y el aprendizaje de lenguas dentro del territorio en la actualidad. Esta jornada será a su vez el primer encuentro abierto del curso de capacitación docente "Inglés: AICLE para la Secundaria Orientada" en el marco de la Dirección General de Cultura y Educación (RESOC-2023-2419-GDEBA-DGCYE). Puntaje Otorgado 0.24.

Duración: 30 hs reloj. 60 hs catedra. Inicio 13 de septiembre/2023. 10 semanas. Aula 230

Consultas: capacitaciondocente@unq.edu.ar

+ info e inscripción



#### Jefatura Regional IV / Jefatura Distrital









Formulario inscripción: https://forms.gle/jMeTMUQSvui3gJGL7

### Jornada y Capacitación con docentes de orientación Lenguas Extranjeras Universidad Nacional de Quilmes (UNQ)

La Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) concibe a la educación como derecho básico y universal que se da a lo largo de toda la vida de las personas y, por ende, impulsa diferentes iniciativas que promueven la continuidad de los estudios de educación superior en sus diferentes modalidades.

En 2023, desde la universidad se busca consolidar y profundizar los vínculos con las escuelas secundarias mediante la implementación de experiencias innovadoras que faciliten el diálogo, el intercambio y el diseño articulado de actividades educativas entre estudiantes y docentes de los niveles secundario y superior.

Ampliar los canales de comunicación y trabajo conjunto entre escuelas secundarias y universidad según las orientaciones y la especificidad disciplinares va a permitir ofrecer a los y las estudiantes conocer otros ambientes educativos en los cuales interactuar con docentes con amplia trayectoria y hacer uso de la infraestructura y tecnología con la que cuenta la universidad.

Esta iniciativa habilita que los saberes trabajados en sus escuelas tengan una continuidad en espacios académicos y de producción en condiciones de prácticas preprofesionales, lo que puede convertirse en insumo para la producción y el intercambio de saberes y aprendizajes que sirvan como base para la creación de futuros proyectos consensuados en el que todas las instituciones y participantes resulten beneficiados.

#### **Propuesta**

El conocimiento de lenguas extranjeras permite participar activamente de los contextos de plurilingüismo característicos de las sociedades contemporáneas que evidencian el papel preponderante que las lenguas revisten para el desarrollo de las interacciones vinculadas al conocimiento de otros pueblos y sus culturas, el mundo del trabajo y la recreación y, por lo tanto, implican una reflexión profunda respecto de sus estrategias de enseñanza en la escuela.

En este contexto, la UNQ viene desarrollando distintas acciones incipientes de articulación con escuelas secundarias a través de mesas debate de las Jornadas "Lengua, Cultura e Identidad UNQ" (2015-2017-2019) y mediante el desarrollo de trayectos de formación profesional vinculados a temáticas de didáctica específica: Interculturalidad y Lenguas Extranjeras, Diversidad y Lenguas Extranjeras, El Aprendizaje Integrado de Contenido y Lenguas Extranjeras (AICLE).

Para este año 2023, se propone la realización de un espacio de capacitación, intercambio y reflexión con docentes de las orientaciones en lenguas extranjeras y turismo de las escuelas secundarias de la región. Durante la jornada se socializarán intervenciones pedagógicas vinculadas con la enseñanza del inglés coordinadas por docentes del área de Lenguas Extranjeras, que serán los disparadores para el debate y la reflexión acerca de la praxis de la enseñanza y el aprendizaje de lenguas dentro del territorio en la actualidad.

De este modo, se espera que docentes de idioma del ciclo orientado de la región puedan participar de una actividad que acerque a los docentes a dialogar y reflexionar sobre sus experiencias pedagógicas para poder determinar una agenda de trabajo en común que permita potenciar los lazos entre las instituciones y generar acciones para el fortalecimiento de la enseñanza y el aprendizaje de las lenguas y culturas en el territorio.

Esta jornada será a su vez el primer encuentro abierto del curso de capacitación docente "Inglés: AICLE para la Secundaria Orientada" en el marco de la Dirección General de Cultura y Educación (RESOC-2023-2419-GDEBA-DGCYE).

Puntaje Otorgado 0.24.

Duración: 30 hs reloj. 60 hs catedra.

Inicio 13 de septiembre/2023. 10 semanas.

Aula 230

Consultas: capacitaciondocente@unq.edu.ar